
 

 

質問者 
 通告３番 

   ２番   牧野 一仁 議員 

通告時間 ６０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１．再生可能エネルギーの地産地消の推進について 

２．山田総合グラウンド管理運営新制度導入後の経過について 

要 旨 

 

１．自然エネルギーの依存度を高め、環境負荷を抑制することは非

常に重要なことと考える。大井町では平成３１年６月より電力の

地産地消の実現を目指していると報告があったが以下について

伺う。 

 ①事業スキームはどのようなことを考えているか。 

 ②新電力会社を町内に設立するとなっているが、どのようなもの 

か。 

③地産地消のメリットは何か。 

 ④近隣他市町の動向は。 

 

２．平成３０年４月より指定管理者制度を導入して２か月であり顕

著な変化はないと思うが、この間の実績や経過について伺う。 

 ①昨年度と比較した実績は。 

 ②住民サービスの向上は。 

 ③雇用や地域貢献は。 

 ④新制度移行後の問題点はあるか。 


